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München, den 16.07.2014

Ausbau der Hortversorgung: Regionalhäuser für München 

Anfrage

Mit Beschluss vom 26.02.2014 wurde festgelegt, dass das Referat für Bildung und Sport zusammen 
mit dem Kommunalreferat und dem Referat für Stadtplanung und Bauordnung sowie dem Baureferat 
die Voraussetzungen für die Einrichtung von bis zu fünf Münchner Regionalhäusern bis September 
2014 schaffen soll. Vor dem Hintergrund der Notwendigkeit eines raschen Ausbaus der 
Hortversorgung fragen wir:

• In welchem Umfang wurde der Beschluss bis dato realisiert? 

• Zu welchem Zeitpunkt ist die jeweilige Eröffnung der Regionalhäuser geplant, so dass Eltern 
das zusätzliche Hortangebot in Anspruch nehmen können?
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